



Die Jungschützen Murweid sind nicht nur eine super Truppe, sondern auch noch treffsicher. Das haben Sie in diesem Jahr bereits mehrfach bewiesen.

Seit Anfang Frühling üben die 18 Jungs und Mädels der Jungschützen Murweid das sichere und präzise Schiessen auf der Schiessanlage Murweid in Menziken. Anfangs waren die Schüsse noch über die ganze Scheibe verteilt, aber jetzt findet man diese immer mehr nur noch im schwarzen Kreis der Scheibe und der Ehrgeiz steigt an. Jeder will möglichst gute Resultate erzielen.

Mit dem Feldschiessen in Zetzwil wurden die Jungschützen dann zum ersten Mal auf einem auswärtigen Stand auf die Bewährungsprobe gestellt und mussten gute Nerven beweisen. Wir durften mit allen Jungschützen antreten und es konnten ganze 11 Kranzabzeichen nach Hause genommen werden.

Danach ging es gleich mit dem Jungschützen-Wettschiessen weiter, dass wir in diesem Jahr bei uns auf der Schiessanlage durchführen durften. Auch da waren unser Schütz*innen in Topform und wir durften mehre Medaillen in Empfang nehmen. Bei den Junioren hat unser jüngster Schütze mit 83 Punkten den ersten Platz erreicht und durfte die Medaille entgegennehmen. Bei den Jungschützen liess Florian Haustein mit 91 Punkten die anderen hinter sich und durfte ebenfalls eine Medaille in Empfang nehmen. Gespannt warteten wir auf die Rangverkündigung der Gruppen und jubelten als auf dem 1. Platz die Gruppe «Murweid 3» mit Yael Leibundgut, Gabriel Bischoff, Janik Elsasser und Christoph Meier aufgerufen wurde. Das musste natürlich mit Hot Dogs und Getränken aus der Festwirtschaft noch so richtig gefeiert werden.

Mit dem guten Resultat hat sich die Gruppe «Murweid 3» auch gleichzeitig noch für den kantonalen Gruppenfinal in Lenzburg qualifiziert und durfte am Samstag, 13. August 2022 in 2 Runden antreten. Da heisst es jeweils besonders die Ruhe zu bewahren und nicht die Nerven zu verlieren. Die vier haben es toll gemacht und den 11. Rang erreicht.

Am gleichen Tag durfte ein Teil der Jungschützenleiter mit sechs Jungschützen an das Hombergschiessen in Leutwil und die Nervosität war auch da zu spüren. Die auswärtigen Schiessen konnten die letzten zwei Jahre nicht so besucht werden und deshalb haben wir es sehr genossen. Zwei Jungschützen bewiesen auch hier wieder starke Nerven und wurden mit Kranzauszeichnungen

für Ihre guten Resultate belohnt. Die anderen haben die Limite knapp verpasst, aber das macht nichts. Wir hatten trotzdem Spass und üben fleissig weiter für das nächste Mal.

Am 25. August 2022 steht, mit dem Jung & Alt-Wettkampf, bereits das nächste Highlight auf dem Jahresprogramm der Jungschützen. Da werden die Jungschützen jeweils einem erfahrenen Schützen zugelost und der Wettkampf startet. Natürlich möchte jeder auf der Rangliste zuerst stehen, aber die gemeinsame Zeit mit den Schützen und das anschliessende Spaghettessen in der Schützenstube geniessen wir alle noch mehr.

Jetzt findet im September dann noch das Jungschützen-Endschiessen statt und wir suchen den Meister des Endschiessens in diesem Jahr. Dieser wird dann zusammen mit dem Gesamtsieger 2022 am Absenden vor den Herbstferien gekrönt und gefeiert.



Gruppe Murweid 3 am Kantonal-Final in Lenzburg



Gruppe Hombergschiessen in Leutwil